

Los mejores destinos en Latinoamérica para viajar en pareja este San Valentín

Según la Organización Mundial del Turismo (OMT), en 2024 el turismo internacional ha mostrado una notable recuperación, acercándose a los niveles de 2019, un año récord en muchos países. En particular, Sudamérica ha alcanzado un 94% de recuperación, igualando casi por completo las cifras registradas en el aquel entonces, reflejando el dinamismo y la resiliencia del sector.

En este contexto, los viajes en pareja han cobrado un auge significativo y se han convertido en una de las opciones favoritas de los viajeros en 2024, de acuerdo con un informe de Sabre. Más allá de la exploración de nuevos destinos, viajar en pareja representa una oportunidad para fortalecer vínculos, crear momentos de grandes vivencias y crear recuerdos para siempre, una experiencia que inclusive comienza con la elección del destino y la compra de los pasajes.

Para celebrar San Valentín, la aerolínea JetSMART recomienda algunos de los destinos más románticos en Latinoamérica, ideales para una escapada en pareja.

El romanticismo de Buenos Aires

Para quienes buscan una escapada urbana con un toque de emoción, Buenos Aires es el lugar indicado. Según el World Travel Awards, en 2024 esta ciudad fue reconocida como uno de los destinos más románticos. Sus calles llenas de historia, cafés tradicionales y espectáculos de tango crean un ambiente incomparable. Además, los restaurantes de Puerto Madero y el barrio Palermo ofrecen cenas inolvidables con vistas encantadoras.

Neuquén, portal de la Patagonia

Neuquén, ubicada en la Patagonia argentina, se destaca como un destino turístico que combina naturaleza, cultura y aventura. La ciudad es puerta de entrada a los majestuosos paisajes de la región, como el Parque Nacional Nahuel Huapi y la Ruta del Vino en San Patricio del Chañar. Sus museos y su vibrante vida nocturna enriquecen la experiencia del visitante. Neuquén ofrece una mezcla única de tradición argentina y modernidad, ideal para disfrutar durante todo el año.

Mendoza, tierra del vino y del pico más alto de Sudamérica

Mendoza, ubicada al pie de la cordillera de los Andes, es uno de los destinos turísticos más destacados de Argentina. Reconocida como la capital del vino, invita a recorrer sus bodegas y viñedos en las regiones de Luján de Cuyo y Valle de Uco. La ciudad ofrece actividades al aire libre como trekking, rafting y escalada en el imponente Aconcagua. Sus plazas, como la Independencia, y su oferta gastronómica, combinan tradición y modernidad, convirtiendo a Mendoza en un lugar único para disfrutar y explorar.

Córdoba, arroyos, sierras y entretenimiento

Córdoba, en el corazón de Argentina, es un destino turístico que combina historia, cultura y naturaleza. Su legado colonial se refleja en la Manzana Jesuítica, declarada Patrimonio de la Humanidad. Rodeada de sierras, ofrece paisajes ideales para actividades al aire libre como trekking y parapente. La ciudad vibra con su vida estudiantil, eventos culturales y gastronomía típica, como el cabrito. Córdoba es un punto de encuentro entre tradición y modernidad, perfecto para descubrir en cualquier época del año.

Bariloche, ícono de la Patagonia y de las historias románticas



San Carlos de Bariloche, ubicada en la Patagonia argentina, es un destino turístico por excelencia, conocido por sus paisajes de ensueño. Rodeada de lagos cristalinos como el Nahuel Huapi y montañas imponentes, ofrece actividades para todas las estaciones: esquí en invierno, senderismo y kayak en verano. Su arquitectura alpina y su famosa chocolatería crean una atmósfera única. Bariloche combina naturaleza, aventura y gastronomía, siendo ideal para disfrutar en familia, con amigos o en pareja.

Sin duda, existen numerosos destinos cercanos a Paraguay que las parejas pueden visitar en 2025 para celebrar su amor y crear recuerdos inolvidables. Ya sea explorando las bellezas naturales de las montañas, las sierras, los lagos estos destinos ofrecen escenarios perfectos para fortalecer la conexión en pareja. JetSMART pone a disposición su promoción de San Valentín con un descuento de hasta el 20% ingresando el código "VALENTIN" en la compra de pasajes hasta el 17 de febrero con destino a Buenos Aires y conexiones, para que más parejas vivan un San Valentín inolvidable en los rincones más románticos de América Latina.

Conoce más de la promoción en este enlace: <https://jetSMART.com/ec/es/>

Acerca de JetSMART

JetSMART Airlines es la aerolínea ultra low cost (ULCC) más grande y de mayor crecimiento en Sudamérica, comprometida con ofrecer tarifas accesibles y ampliar la conectividad aérea en la región. Desde su fundación en 2016, y gracias a un modelo de negocio eficiente y un foco claro en innovación, JetSMART ha revolucionado la industria aérea, sirviendo actualmente a más de 80 rutas domésticas e internacionales en Chile, Argentina, Perú, Colombia, Brasil, Uruguay, Paraguay y Ecuador. Su flota de 44 aviones Airbus A320 y A321, una de las más jóvenes y modernas del continente, respalda su capacidad operativa y eficiencia.

El modelo de negocio de JetSMART se basa en la eficiencia radical del low cost, lo que ha permitido a millones de pasajeros acceder por primera vez al transporte aéreo, conectando ciudades secundarias y reduciendo significativamente los precios en cada mercado al que ingresa. Con el respaldo de inversionistas de clase mundial como Indigo Partners y American Airlines, JetSMART se posiciona como el líder en el mercado de bajo costo y proyecta operar con más de 100 aeronaves para 2028, conectando comunidades y creando nuevas oportunidades para los viajeros sudamericanos.

JetSMART ha sido reconocida repetidamente por su excelencia operativa, obteniendo premios como el SKYTRAX a la mejor aerolínea low cost de Sudamérica, en 2021 y 2023. Además, su alianza con American Airlines y la acumulación de millas en el programa AAdvantage, amplía su red de rutas y fortalece la propuesta de valor para los pasajeros.

Para más información, visita www.jetSMART.com

Contacto de prensa:

Eva Rivera | erivera@atrevia.com | 0984388825